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実質、この国はもう潰れているのだ 

 

 

私も、もう８３歳だ。 

随分我慢してきたが大阪の恥だけは秘匿続け隠し続けてきた。 

緒方洪庵塾のメンバーを敬愛し、世界に誇れる偉人達として、世界を誇れる偉人達を生んだ

大阪だからだ。 

今回でのイスラエル・米政府に対する一時停戦の交渉を大阪の POLY-GLUと云う民間企業

が、カイロで新聞に掲載されるほどの影響をイスラエル、米国政府に及ぼす事が出来たのは、

当事者国のトップに直に辺り１袋の話し合いをすべきとの、大阪の賢人たちからの指導が

あったからである。首相・大統領に直接休戦の提案が出来たからである。 

ガザでの紛争を一時休戦にする為、イスラエル首相・アメリカ合州国大統領に休戦の提案を

直に申し入れた。 

其処には「POLY-GLU を外交関係から徐外したい、外務省と良からぬ関係を無視したいか

らだ。」反 POLY-GLUの宣伝さえ外務省は行っている。 

当社はガザ地区で水に困らない量、１ヶ月間分の水質浄化剤を無償で寄付する。 

アメリカもイスラエルも１ヶ月分のパンを、両軍の軍隊が直に避難民に渡して貰いたい。 

これに反抗する者は厳しい配給をしてほしいと、イスラエル、米国首脳に申し入れて、両国

政府は即座に同意してくれた。  

TV が国民に向けて言いたいことは「ハマスも悪いがイスラエル米国も悪いと言う主張だ」

10月７日のハマスの仕打ち、その後のゲリラ活動、イランの武力を利用した政治活動。 

一体、アメリカとイスラエルにどんな罪が有ると言うのだ。 

本当に日本人は、善・悪・正義・不正義を解ろうともしない。 

日夜、低劣番組を流し続けている。その時ガザでは何十人もの犠牲者が出ている。 

私は、米国、イスラエル首相に、休戦の提案を直に送った。 

主旨は、私は最貧国向けの飲料水を供給している POLY-GLUグループの最高顧問だ。 

世界中に 23,000,000 人に供給している。趣旨は世界で初めて創業した BOP ビジネスの創

始者としての誇りだ。日本には「水入りの大相撲」部族の戦争でも「このまま争えば両者」

とも亡びる。 

この様な文章をイスラエル、米国代表に直に墨字・英語で切々と書き送付した。 

イスラエル大使館からは翌日電話での事実確認がきた。アメリカ大統領府からは同じよう

な確認電話が来た。 

【すぐに良識ある日本人の侍精神に応える準備をイスラエル・米国で始める。 

POLY-GLU の事は良く知っており、他の国にも協力して欲しい。主旨は全面的に理解でき

たので、直ぐに実現に向かう、明日の新聞記事が楽しみだ】だと、両政府は和平工作作戦を

受け入れた。 
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我が日本はどうか？  

議事堂の中味は全員男子だ、女子は十数ほどしかいない。国会は大半が女性でできる仕事ば

かりだ。先進国で女性がこんなに少ない国会などどこにもない。 

今日は、これまで、沈黙に轍して来た大阪府、市政の犯罪にも相当する悪事の数々を全部暴

露しようではないか。 

日本の恥を言うが、連休があった。マスコミは低劣な番組で騒いでいる。 

万博後のカジノ建設など一切報しない。 

マスコミを買収し、橋下維新はギャンブル業界から、莫大な前渡金を徴収しているから、契

約違反が出来ないのだ、経済論なんて馬鹿の一つ覚え！ 何一つ政策など確信は無いのだ。 

私設秘書がいた。現衆議員である。橋下徹は秘書として賄賂を提案して露骨にも市と府の浄

水工の斡旋に彼をよこした。私は、これから遠了会釈なく大阪の恥部を公表する。 

当社の水事業は世界で約３００万世帯、一世帯当たり月２㌦で世界中で販売されている。 

世界８０ヶ国以上の国が、実証事業を自ら進んで行い。国が積極的に安全性も高めてくれて

いる。 

一方大阪はどうだ？ 道頓堀も、大阪府立大出身者で占め、先輩から後輩へとご有無を引き

継ぎ、この有名なＰＯＬＹ-ＧＬＵの実験さえ一度もさせないのだ。年間道頓堀には莫大な

国家資金が使われている。 

眞に国、地方行政、ギャンブル場魅力に引きずり回されている、地方公務員行政の情けない

姿だ。 

私の今日の発言は様々なリスクを超えて、人生の賭けとも思い暴露したものだ。 

反論に異論が有れば、どなた様とも対決する。多くの反論証拠も用意している。 

ニュース番組など、自社で取材した番組などほとんどない。 

 

私の尊敬する人物は渋沢栄一氏、黒川清氏（もうこんなバカ者集団国を捨てた賢者）それに

福永諭吉先生などが、直にどの様な大国に対しても、黒々と墨汁で、英文で要求を突き付け

ているに決まっていると私は思う。 

今日私が暴露して、大阪の恥を全国に晒したいことは、世界の偉人多たちを前に「何と大阪

の行政は恥知らずかを、大阪人にしっかりと、しって貰いたいのだ。」 

経済の事など無知、個人秘書と、３人で TVに出して貰いたい。 

に遺る」と、歴史に悪評を残すだろう」今ほど、某大卒が国を滅茶苦茶にしている時代はな

かった。「政治資金がどうだ？ 幾らまでは許されるか？」などなど弁護士上りだからと言

う横着な態度で、TV で馬鹿げた事をほざいている。不正ならば一銭でも駄目に決まってい

る。毎日映り出される議事堂の内部を見れば。もう先進国では無く「三流国というよりも半

分は潰れている国が日本だ。」 

１０歳、２０歳で選ばれ数十億円規模の女性社長が、毎日誕生している。女性に向いた仕事

は大半女性が幹部だ。国会内を見渡せば大半男性だが、女声でも出来る仕事ばかりだが、あ
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の能無し男どもの出来る事は、現代女性なら全て交替できる。５年先、１０年先、霞が関、

永田町を舞台に漫画みたいなバカ騒ぎが起きると思っている。永年、国会関係で働いたキャ

リア組を、再就職で引っ張る民間企業が一社も無くなると言うのだ。理由は小学生並みの仕

事しか出来ないからだ。キャリアになった連中を雇う企業は問題だ。 

これらの公務員が、まるで仕事が出来ない事は、誰よりも私が一番知っている。 

公務員で真面目なのは、制服組、サービス業社出身が多い。 

何故日本の永田町、霞が関はあっ倒的に男性職員が多いのか？ 

「仕事が出来る、出来ないで」男女を比較すれば、女性が圧倒的に仕事が出来る。 

国会に出入りしている高級公務員をどうにかしろ！企業との癒着で退職後もいい仕事を貰

える、この様に旗本以来の幕閣は甘い汁を吸い続けてきた。 

１０年後には、高級公務員を採用する余裕など、日本の企業には無いよ！ 

実質、この国はもう潰れているのだ。 

最低の政治家、それに群がる高級公務員、先見も理念も無い実業家。 

今や、政党も与党野党も区別がつかない。現在の政治家は全員辞めて、衆議院各区から、誰

の力もかりず挑戦して欲しい。 

中央政府の事ばかり追求したが、大阪の維新の党など。放送局、メデイア迄巻き込み、 

ギャンブル万博仕上げに、懸命だ。維新政治の悪事は露骨すぎる。 

 

私は水浄化の技術では世界で生の優秀な技術を持ち、現在世界８０以上の国々に輸出して

いるのだ。 


